



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく
がっこう
学校だより

よこはま しりついできた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちよう小学校
れいわ ねん ど がっこう
令和4年度 7月号
れいわ ねん がつ にちほっこう
令和4年6月30日発行

なつやすみ す かた かん
夏休みの過ごし方は考えていますか？
你是否在思考如何渡过暑假？

Có nghĩ đến cách sinh hoạt trong kỳ nghỉ hè không ?

こう ちょう せき のぶや
校長 関 宣也

つゆ きせつ ま なか あめ ふ が 降 っ た り や ん だ り し て 、 な か な か き ぶ ん は
梅雨の季節真ただ中、雨が降ったりやんだりして、なかなか気分も晴れませんね。しかしこの
つゆ あめ ふ が 降 っ て お か な い と 農 作 物 の 生 育 や 水 不 足 な ど 、 わ た し せ い か つ
の梅雨に、しっかりと雨が降っておかないと農作物の生育や水不足など、私たちの生活のいろ
ろなところに影響が出てきてしまいます。私たちは雨が降っているとつい、天気が『悪い』と
おも けっ わる
思いがちですが、決して『悪いこと』ではありません。

じぶん かちかん よ わる
自分の価値観で『良い』『悪い』ではなく、それぞれの立場で考えなくてはいけないと、雨が
ふ づつ つゆ そら み かん
降り続く、梅雨空を見てつくづく感じました。

さて、先日仕事帰りに電車の中でついうとうとしてしまいました。気がつくと、私が降りる駅
にちょうど電車が着いたところでした。あわてて降り、何とか乗り過ごすことがなく、家路につ
くことができました。

みな がつ にち なが なつやす
皆さんは、7月21日から長い夏休みになります。毎日毎日計画的に生活を送ることができ
ば、それにこしたことはありませんが、のんびりと過ごす日も欲しいですね。

ただ、その日の気分で、「今日は遊ぶ」、「今日は疲れたから休む」、「今日はちょっと勉強
する」と言うのも困ったものです。なぜならそれは、あなたが一日の過ごし方を何となく決めた
その日があなたにとって大切な1日かもしれないからです。

でんしゃ の す ぎゃくほうこう でんしゃ の なん もと もと いえ っ
電車は乗り過ごしても、逆方向の電車に乗れば、何とか元に戻り、家に着くことはできます。
しかし、あなたが、『毎日の生活』という電車に乗っている中で、本来降りるべき駅をなんとなく
お えき か こ えき に ど もと
降りなかったとき、その駅【過去の駅】には二度と戻ることはできません。

この長い夏休み、時にはのんびりする日や、時間はあっていいと思いますが、ある程度の計画
をもって過ごしてほしいと思います。そして、降りるべき駅【自分で決めた計画】には余裕をも
って降りられる【実行できる】ように一日一日を大切に過ごしてほしいものです。

『過去の駅』にとりかえしのつかない忘れ物をしてきてしまった。と言わないですむようにし
ましょう。

さいご こ なが がつ にち もく なが にち にち なつやす かてい
最後になります。子どもたちは7月21日（木）から8月28日（日）まで夏休みとなり、家庭
で過ごす時間が多くなります。新型コロナウイルス感染予防や熱中症予防などの対策をしながらの休み
となりますがよろしくお願ひいたします。また、夏休みは水の事故も多く発生する時期です、
プール、海など水辺に行かれる際には十分注意をお願いいたします。